

FILA-Kongress und Hall of Fame-Feier am 4. Sept. 2010 in Moskau

Abschied für Mag. N. Hartmann aus dem FILA-Büro – Aufnahme in die Hall of Fame Kongress



Am 4. Sept. 2010 fand im Crown-Plaza-Hotel in Moskau der diesjährige FILA-Kongress statt, bei dem es zu Neuwahlen kam. Die Aufspaltung des Westens auf mehrere Kandidatinnen (USA, LAT und AUT) führte letztendlich dazu, dass die türkische Kandidatin „das Rennen“ machte. Sie erhielt im 2. Wahlgang 52 Stimmen. Nikola erhielt 32 Stimmen, Saunders (USA) erhielt 25 Stimmen und die Kandidatin aus Lettland erhielt 4 Stimmen. Die neue Zusammensetzung des FILA-Büros kann auf der Website der FILA nachgelesen werden. Rich Bender aus den USA meinte unmittelbar nach der Wahl: „Bad strategy“, ärgerte sich furchtbar darüber, dass er im 2. Wahlgang seine Kandidatin nicht zurückzog und entschuldigte sich bei Nikola. Nikola selbst nahm die Nicht-Wiederwahl eher gelassen zur Kenntnis und meinte: „Offenbar braucht die FILA keine Fachleute als Mitarbeiter.“ Andererseits sah sie auch, dass die Entscheidung doch eher sportpolitischen Charakter hatte. Im Rahmen dieses Kongresses stellte Bulgarien auch das modernst eingerichtete Trainingszentrum in Sofia vor. Hier können jederzeit Trainingskurse absolviert werden und es stehen auch sehr qualifizierte Trainer zur Verfügung. Die Kosten für die Vollpension belaufen sich auf € 50,00 pro Tag.

FILA-Präsident R. Martinetti stellte das Qualifikationssystem für die Olympischen Spiele 2012 in London vor (die genaueren Informationen finden sich auf der Homepage der FILA), das mit den Weltmeisterschaften im September 2011 in Istanbul beginnt. Hier können sich die besten Sechs die Qualifikation für die OS 2012 holen. Im Jahre 2012 gibt es dann noch 3 Qualifikationsturniere. Bei den Männern wird es in beiden Stilarten je 7 Gewichtsklassen und bei den Frauen bleibt es vorerst bei 4 Gewichtsklassen. Aus diesem Grunde gibt es dann auch eine Weltmeisterschaft für die Frauen im Herbst 2012, die in Edmonton (Kanada) nach den OS ausgetragen wird.

Nach den OS 2012 werden voraussichtlich auch die Gewichtsklassen verändert und für die OS 2016 gibt es dann je 7 Kategorien für die Männer (Freistil und Greco) und 7 Kategorien für die Frauen.

Am Nachmittag fand dann der FILA-Kalenderkongress statt, bei dem die einzelnen Veranstalter einen kurzen Überblick zu den Austragungsstätten und den Vorbereitungen gaben. Die näheren Informationen können auf der FILA-Website <http://www.fila-wrestling.com/> nachgelesen werden. Der Kalender ist derzeit leider noch nicht vollständig und dies erschwert die Planung des kommenden Sportjahres.

FILA-Präsident R. Martinetti erwähnte im Rahmen des Kongresses auch die sehr gelungene Veranstaltung der YOG in Singapur und drückte den Wunsch aus, dass sich die Verbände für die nächsten YOG in China entsprechend gut vorbereiten.





HALL OF FAME – 4. Sept. 2010 in Moskau

Der russische Ringerverband lud am selben Abend zu den Feierlichkeiten im Rahmen der offiziellen Verleihung der neuen Mitglieder der Hall of Fame der FILA ein. Die Veranstaltung fand im Europa-Bankett-Saal statt. Die zu Ehrenden wurden vom FILA-Büro Mitglied **M. DZIEDZIC Stan** aus den USA präsentiert. Prof. Mag. Nikola Hartmann wurde die Ehre zuteil, in die Hall of Fame der FILA aufgenommen zu werden. FILA-Präsident R. Martinetti war sichtlich erfreut über die Ehrung. (Fotos)

Neben dem 84-jährigen Schiedsrichter aus den USA, wurden auch die beiden Greco-Ringer Roman Rurura und Wronski A. sowie die beiden Freistilringern Anatoli Beloglasov und B. Saitiev an diesem Abend ebenfalls geehrt und in die FILA-Hall-of Fame aufgenommen. Der russische Ringerverband mit seiner Unzahl an herausragenden Athleten präsentierte an diesem Abend seine eigenen Hall of Fame und ehrte verschiedene verdiente Ringer aus beiden Stilarten.

Der ÖRSV darf stolz darauf sein, eine Ringerin in diesem auserlesenen Kreis von WeltklasseathletenInnen präsentieren zu können.

Der ÖRSV war bei beiden Veranstaltungen durch Sportdirektor Heinz Ostermann und Prof. Dr. Bruno Hartmann vertreten. Der russische Ringerverband lud auch die Angehörigen zu diesen Feierlichkeiten ein.





Götzis (AUT), 12-09-2010
Prof. Mag. Dr. Bruno Hartmann